



Estadística de pasajeros

El Aeropuerto de Bilbao registra 479.337 pasajeros en abril, un 9,5% más

- En el primer cuatrimestre se supera el millón y medio de pasajeros, un 8,6% más que en el mismo periodo de 2017

14 de mayo de 2018

El tráfico de pasajeros sigue al alza en el Aeropuerto de Bilbao. En el mes de abril el tráfico ha crecido un 9,5%, hasta los 479.337 viajeros.

En abril la cifra de pasajeros de vuelos nacionales ha crecido un 13%, registrando 275.585 viajeros. El tráfico internacional alcanza los 202.346 pasajeros, un 4,8% más que en el mismo mes del año pasado.

El balance del primer cuatrimestre registra un alza del 8,6% en el número de pasajeros, hasta 1.510.367 viajeros que han usado la infraestructura vizcaína para sus desplazamientos.

En cuanto a las operaciones, han crecido un 7% en abril, con 4.454 movimientos, mientras que en el conjunto del año han alcanzado los 14.633 movimientos (+1,6%).